
 〈インタビュー〉次の改修を見据えた改修設計のあり方
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改修工事における下地処理等が改修後の
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　建物を長期に使用するにあたり、修繕・改修工事は必須となるが、
その工事は、その前に施工された工事の影響を間違いなく受けること
になる。
　「次の改修」を見据えた工事とはどういったものか。改修設計コンサ
ルタントが指摘するポイントや、改修工事の際の下地処理が改修後の
仕上塗材に与える影響を調べた実験の報告などから、そのあり方につ
いて考えていく。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 編集部
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